



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: GILDER MATEO LOPEZ

Nombre del tema: LA IMPORTANCIA DE ORATORIA DEL ABOGADO

Parcial: 2DO. PARCIAL

Nombre de la Materia: COMUNICACIÓN ORAL

Nombre del profesor: RAMIRO ROBLERO MORALES

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN DERECHO

Cuatrimestre: 2DO. CUATRIMESTRE

INTRODUCCION

En esta ocasión hablaremos sobre la importancia de la oratoria del abogado y que importancia tiene para poder enfrentarnos a nuestros adversarios tanto como en público. Sabemos muy bien que la comunicación es importantate para nuestra vida cotidiana ya que es el arte de la comunicación clara y objetiva ante un publico, debemos tener cuenta que es bueno tener un buen lenguaje verbal y corporal. Entre ellos existe cinco tipos de oratoria (oratoria social, oratoria pedagógica, oratoria forense, oratoria persuasiva, oratoria sacra o religiosa, oratoria dentro de una empresa), su importancia de la oratoria es consiste en crear estímulos cognitivos en sus oyentes através de la voz, el tono, el tiembre, la velocidad y la palabra, pero la oratoria mas importante de los cinco es oratoria social , nos dice que es la más importante a su debido desempeño que hace como sentimental, ceremonial o augural ya que este tipo de oratoria se realiza en ceremonia reunión dentro de diferentes ámbitos a nivel personal, de trabajo y académico. Esto es un poco sobre lo que hablaremos de lo bueno que es la oratoria.

DESARROLLO

La manera en la que comunicamos va a ser determinante en la consecución de nuestros objetivos. Es igual de importante el contenido del mensaje que tratamos de trasladar que la forma en la que lo hacemos. La fluidez verbal, la elocuencia, concisión, el ritmo, el tono y el uso adecuado de las pausas son elementos fundamentales para que nuestro mensaje tenga el mayor impacto posible.

Por oratoria debemos entender el arte de hablar con elocuencia y retórica, es un arte porque se adecúa a la personalidad, buscando comunicar algo y convencer sobre nuestro dicho, ello es su finalidad. Si se tiene agilidad oral, los juicios podrán tener una duración menor; es muy importante que el abogado no se deje llevar por la emoción, debe encontrar la forma de expresarse de forma que llame la atención de la audiencia, pero sin exagerar en la actuación, para lo cual deberá observar los límites de la oratoria en la litigación oral. El licenciado Negrete concluyó su conferencia apuntando los siguientes puntos a considerar en la oratoria dentro de un juicio oral: Primero: La respiración, la cual le permite al orador hacer pausas y pensar claramente lo que va a expresar, así también se evitan las muletillas que son desconexiones conscientes y ayuda a captar la atención del oyente. Segundo: Los ademanes que son un tipo de expresión no verbal, los cuales deberán ser sutiles, lentos y congruentes, de manera que se exprese y diga lo que se está pensando; ayudan a comunicar con el cuerpo. Tercero: La vista, ya que resulta importante ver a las personas a los ojos para convencerles y demostrarles lo que estamos alegando y finalmente.

CONCLUSIÓN

La oratoria del abogado es un herramienta muy importante en la persona que lleva la carrera de derecho , ya que por lo cual en el ámbito enfrentaria muchas adversidades y debe de estar preparado como lo mecionan los autores , para mi en lo personal esto es mas que un reto ya que la oratoria aprenderia a expresarme y tener comunicación con la personas y eso me suena genial. Quiero ser un buen abogado y poder competir de una forma buena con mis adversarios .

BIBLOGRAFÍAS

(<https://www.uic.mx/noticias/conferencia-sobre-la-importancia-de-la-oratoria-en-los-juicios-orales/>, s.f.)

(ESCUDERO, LA IMPORTANCIA DE LA ORATORIA EN LA ABOGACIA)